



子どもたちの声が響き渡っています！

関東地方の梅雨入りは、6月8日（木）でした。今年は、平年よりも1日遅い梅雨入りだったそうです。ちょうど3週間が過ぎるところですが、これまでは比較的雨降りの日は少なく、短い時間でも外に出て元気に遊ぶ子どもたちの姿がたくさん見られました。また、3年ぶりの水泳学習では、冷たいシャワーに歓声（悲鳴？）をあげながらも、笑顔で取り組む子どもたちの姿を嬉しく眺めています。

間もなく7月です。学期末は、自らの成長を振り返る絶好の機会といえます。不安定な気候で体調を崩しがちですが、元気にしっかりと締めくくってほしいと願っています。引き続き、保護者の皆様・地域の皆様のご理解・ご協力の程を、よろしくお願いいたします。

◆夏休み おもしろチャレンジ教室 について◆



文部科学省が打ち出している“コミュニティ・スクール”の理念に基づいた地域の方々との協働を目指し、また夏休みだからできる多様な体験の場を子どもたちに与えるために、今年度は「夏休みおもしろチャレンジ教室」を開催します。現在、柏市教育委員会の生涯学習課と準備を進めており、来週には詳細及び申込のご案内をする予定です。子どもたちの参加を待っています！

	内 容	7月25日（火）	7月26日（水）	7月27日（木）
午前 9:00 ～ 11:00	◆ 調べる学習教室	○	○	○
	◆ 算数教室	○4～6年	○4～6年	○4～6年
	◇ おもしろ 実験教室	○低	○中	○高
	◇ おもしろ 工作教室		○1～3年	○4～6年
	◇ おもしろ 折り紙教室		○	
	◇ おもしろ 紙飛行機教室	○		
	◇ おもしろ ウクレレ教室		○	○
	◇ おもしろ フラダンス教室	○	○	○
午後	◇ おもしろ はがき絵教室	○1～3年	○4～6年	
	◇ おもしろ 手芸教室	13:00 ～15:00	○高	



※ ◇マークの教室からは一つのみ選択可、◇マークと◆マークの教室は両方の申込可

◆酒東小発「家庭学習」のすすめ◆



家庭での子どもたち、学習の様子はいかがでしょうか。“宿題がないと勉強しなくて・・・” “忙しくて、なかなか勉強をみてあげられない・・・”といった保護者の方の声が聞こえてきそうです。家庭でも、子どもたちが自ら進んで学習に取り組むことは容易ではありません。ですが、この先のことを考えると、家庭学習の習慣を今からつけておくことは大切であると考えます。

この度、「家庭学習の手引き」という冊子を作成しました。家庭学習の大切さやポイント、各学年の学び方（目安）などをまとめています。各クラスで担任からの指導後にお配りしますので、ご家庭の状況に応じながら、ぜひご活用ください！

